# 0 た 4 だ

3

## そこが聞きたい!! \_\_\_\_

# 般質問

アクセスできます(パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は1年間です)。

一般質問は、議員が市政全般について、自由なテーマで市長に質問・政策提言を行うもので、市民の声を市政に 届けるものです。12月定例会では、18名の議員が一般質問を行いました。ここでは、質問と答弁の一部をご紹介 します。なお、質問の内容は、質問した議員が作成しています。【インターネット録画配信もご覧ください】



### 犯罪被害者などに 「途切れない支援」を求めて

望月 高志(日本共産党)



# ◆犯罪被害者に救いの手を

①犯罪被害に遭うと、日常生活のほかに被害処 理や裁判準備など衰しみに暮れる暇もなく生活 が一変するが、狭山市での犯罪被害者支援窓口 の支援内容は。

②犯罪被害者の生活は、犯罪が起きた日から止 まってしまう。犯罪被害者に、直接的な生活援助 ができるような新たな制度をつくる考えは。

③性暴力被害者の二次被害を防ぐために、 SANE (性暴力被害者支援看護職)の活用が有 効だと思うが考えは。

市民部長 ①犯罪被害者をサポートする専門職 を配置した所管はないが、県の犯罪被害者支援 室との連携はもとより、犯罪被害者の要望に応 じ関係各課との連携を図っていく。

### その他のテーマ

- ▶狭山市の犯罪被害者等支援
- ▶性暴力·DV被害者支援
- ▶未成年被害者等への支援

②犯罪被害者への新たな生活支援制度は、まず は県警の犯罪被害者支援室で手続を行っている 国の給付金制度や、現状の市の制度の中で対応 していくことが必要と考えている。

③犯罪被害者援助センターの活動や支援、対応 などの研修に参加するなど、動向を見守って情 報収集に努めていく。







### 赤ちゃんを産みやすく 育てやすいまちに

綿貫 伸子(公明党)

### ◆妊娠・出産・子育ての切れ目のない支援を

利用者のニーズに合わせ、身近な所で相談に 応じてくれる人と場所があることは重要。母子 保健コーディネーターの配置に対する見解は。 長寿健康部長 子育て家庭に必要な事業を利用 しやすい施設で提供することが重要であり、そ の配置場所や職種、きめ細かな支援体制などを 関係課と検討する。



### その他のテーマ

- ▶産後ケア事業の充実を
- ▶人財を育てることは市の責務
- ▶職員提案制度の活性化を

### ◆厳しい行財政運営、乗り切る鍵は人財に

人財育成について市長の見解は、また理想の 職員像は。

市長狭山市人材育成基本方針を踏まえ、従来 からの職員研修と併せて、人事管理や職場の環 境づくりまで含めた総合的な人材育成に取り組 んでいる。こうした取り組みをとおし、職員の能 力が最大限に発揮され、切磋琢磨することによ り、個々の職員や組織の活性化が図られ、市民サ ービスの向上につながると考えている。理想の 職員像は、市民と協働しながら職務遂行に誠心 誠意取り組み、自ら行動できるバイタリティー と豊かな創造性、協調性、高いコスト意識を持 ち、狭山市が抱える問題解決に情熱を持って取 り組んでいく職員であると考えている。



### 職住近接を優遇策で奨励 人口増加の第一歩

齋藤 誠(公明党)

◆市内の交通事故を1件でも多く減らすために

①ビッグデータを用いたセーフティマップを安

②自転車の安全対策で、中学生や高齢者への自

転車交通安全教室をどのように行っているか。

③本年6月の道路交通法改正に伴い、自転車利

市民部長①県では、セーフティマップを活用

した交通データをもとに、注意喚起を促す対策

を実施。狭山市でも、公表されたセーフティマップ

②安全な乗り方やルールなどを指導。特に中学

生には法の改正趣旨を含め啓発し、高齢者にも

③広報さやまへの特集記事やホームページなど

交通安全教室での啓発強化に努めている。

用者への周知をどのように行っているか。

を参考に、交通安全対策に取り組む。

全対策にどう活用しているか。



### その他のテーマ

- ▶自転車マナーの向上を推進
- ▶自転車が安全通行の道路整備
- ▶人口減少スピードの抑制を

で、広く市民に周知するとともに、交通安全運動 の機会をとらえ啓発を行っている。

### ◆狭山市の特徴を活かした移住政策

市内事業所で、市外在住の従業員の市内移住 をなんらかの優遇策をもって奨励しては。

総合政策部長 先進事例を研究し、総合戦略の 具体的な施策の中で検討していく。





入間基地の動向を 素早く市民に /

猪股 嘉直(日本共産党)

### その他のテーマ

- ▶基地拡張とC-2輸送機の動向
- ▶オスプレイが横田基地に
- ▶市有公共物のくい工事は?

### ◆入間市東町の自衛隊病院

①仮称・自衛隊入間病院の主な医療内容は。

②エボラウイルス患者の所沢防衛医科大学病院 への搬送に、入間基地はどうからむか。

総合政策部長①内科、外科、リハビリテーショ ン科、精神科、耳鼻咽喉科、歯科などが考えられ、 追加される救急科や歯科口腔外科は一般にいう 診療科と認識している。

②防衛省に確認したところ、専門病床を防衛医 科大学病院などに設けるが、(仮)自衛隊入間病 院には感染症の機材を整備する予定はなく、防 衛医科大学病院との関連性はないとのこと。

### ◆入間基地の輸送機

①次期機上電波測定装置をC-2輸送機に設置

し、評価試験の予算が概算要求されたが内容は。 ②オスプレイの狭山市内での目撃情報は。

総合政策部長①電子整備場の整備に必要な予 算が8億6,400万円、整備格納庫の予算が21億 4,700万円、電側隊局舎の予算は7億8,330万円 の予定と聞いている。

(2)市内での目撃情報があるが、情報の真否、実態 は不明である。



(11)(10)